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Landeshauptstadt Magdeburg 

Änderungsantrag 
 

 
Zum Verhandlungsgegenstand 

 
Datum 

DS0185/18/4  öffentlich DS0185/18 13.06.2018 

 

Absender  
 
Fraktion DIE LINKE/future! 
      
 

Gremium 
 

Sitzungstermin 

Stadtrat 14.06.2018 

 

Kurztitel  
 
Nahverkehrsplan der Landeshauptstadt Magdeburg 

 
Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Im Entwurf zum Nahverkehrsplan der Landeshauptstadt Magdeburg ab 2018 (Anlage 1) 
werden die folgenden Änderungen (fett) vorgenommen: 
 
(Alle Punkte sind einzeln abzustimmen.) 
 

1.) F.9.2.6., Seite 64 f. 

Die Achse E2-4 (Bördepark – Beyendorf-Sohlen – Westerhüsen) ist zu Schulzeiten 

bis nach Reform (Reform/Bördepark – Beyendorf-Sohlen – Westerhüsen) zu 

verlängern. 

 

Begründung: 

 

Mit dem Wegfall der Bedienung des Stadtteil Reforms durch den Bördebus 

verschlechtert sich der Schüler*innenverkehr wesentlich. Insbesondere sind 

Grundschülerinnen und Grundschüler davon betroffen. Im Sinne eines sicheren 

Schulweges unter Vermeidung von zusätzlichen Umsteigezeiten sowie zur 

„Förderung eigenständiger und sicherer Mobilität von Kindern“ sollte mindestens 

während der Schulzeiten die direkte Anbindung Beyendorf-Sohlens an Reform 

gewährleistet bleiben. 

 

2.) F.9.3.11., Seite 69 

Die beiden Fähren im Stadtgebiet der Landeshauptstadt Magdeburg sind Bestandteil 

des ÖPNV-Netzes und im bisherigen Umfang weiter zu betreiben. 

Die Errichtung einer neuen Fährverbindung zwischen Fermersleben (Elbweg) 

und Prester wird geprüft. 

 

Begründung: 

 

Mit der Errichtung einer neuen Fährverbindung an historischer Stelle soll der Wunsch 

nach direkter Verbindung zwischen den Stadtteilen im Südosten und östlich der Elbe 

entsprochen werden. 
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3.) Die Straßenbahnhaltestelle Turmpark ist bis 2019 barrierefrei auszubauen. 

Entsprechende Änderungen sind im Nahverkehrsplan einzuarbeiten. 

 

Begründung: 

 

Im Oktober 2018 wird die Kita „Salbker Kinderspaß“ eröffnen. Um den Eltern mit ihren 

Kindern sowie den Kindergruppen der Kita einen barrierefreien und sicheren Zugang 

zum ÖPNV-Angebot zu ermöglichen, bedarf es einen dringenden Ausbau der 

Haltestelle Turmpark. Bereits in der Begründung zum Antrag „Straße zum Salbker 

Wasserturm“ wurde darauf hingewiesen, dass der „barrierefreie Ausbau der MVB-

Haltestelle Wasserturm im Zusammenhang mit der entstehenden Kita als 

selbstverständlich zu betrachten“ sei. 

 
 
 
Oliver Müller    Dennis Jannack  
Fraktionsvorsitzender   Stadtrat 
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